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Water Screen 
Make waves with a dripping faucet. Adjust frequency and amplitude, and observe the effects. 
Волны на воде 
Создавайте волны с помощью капающего крана (включение зелёной кнопкой). 
Отрегулируйте частоту и амплитуду и наблюдайте эффекты. 

 

 
Sound Screen 
Use a speaker to create a sound wave. Observe the sound wave as particles, waves, or both. 
Звуковая волна 
Используйте динамик для создания звуковой волны. Наблюдайте звуковую волну в разном 
представлении: как колебания частиц, как волны или, как и то, и другое. 

 

Tips for Teachers Waves Intro 
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Light Screen 

Experiment with a laser and discover what determines the color of light. 

Световые волны 

Поэкспериментируйте с лазером и узнайте, что определяет цвет света. 
 

 

Model Simplifications 

• The color of the wave maps to its amplitude (fully saturated color = peak at max amplitude; fully 

saturated black = trough at max amplitude). The color-mapping is piecewise defined. Amplitudes 

greater than zero linearly map to color values of 40%-100%, while amplitudes less than zero linearly 

map to color values of 0%-40%. This was done to improve the appearance of the nodes in the Wave 

Interference sim, while maintaining balance between the apparent widths of the maxima and minima, 

• Before the laser is turned on, the wave viewing window is black, suggesting that the light propagates 
into vacuum. However, when the laser is running, black represents a trough. 

• Due to the different time scales across the water, sound, and light screens, the next frame button will 
advance time by a different amount in each screen. 

• The boundaries of the wave viewing window are absorbing, but there are still some artifacts due to 
internal reflections. This can result in some noise in the Screen. 

• The particle view of sound can only support one frequency at a time. Changing the frequency will lead 
to temporary misalignment between the particles and the wavefronts at the previous frequency. 

Допущения в модели 

* Цвет волны соответствует ее фазе колебанимй (полностью насыщенный цвет = пик при 
максимальной амплитуде; полностью насыщенный черный = впадина при максимальной 
амплитуде). Промежуточные фазы является кусочно-определенными. Напряжённости 
электрического поля больше нуля линейно соотносятся со значениями цвета 40% -100%, в 
то время как напряжённости меньше нуля линейно соотносятся со значениями цвета 0% -
40%. Это было сделано для улучшения внешнего вида узлов в симуляторе при сохранении 
баланса между видимыми ширинами максимумов и минимумов, 

* Перед включением лазера окно просмотра волн становится черным, что говорит о том, 
что свет распространяется в вакууме. Однако, когда лазер работает, черный цвет 
замещается цветом излечения. 

• Из-за различных временных шкал на экранах воды, звука и света кнопка следующего кадра 
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будет опережать время на различную величину на каждом экране. 

* Границы окна просмотра волн поглощают их энергию, однако все еще остаются 
некоторые артефакты из-за внутренних отражений. Это может привести к некоторому 
шуму на экране. 

* Представление частиц в звуковой волнеможет одновременно поддерживать только одну 
частоту. Изменение частоты приведет к временному рассогласованию между частицами и 
волновыми фронтами на предыдущей частоте. 

Suggestions for Use 

Sample Challenge Prompts 

• Compare water, sound, and light waves. What similarities and differences do you notice? 

• How does changing the frequency and amplitude affect the characteristics of the wave? How are the 
water droplet and speaker affected? 

• Design an experiment to measure the speed of the wave. How does your measurement compare to 

the accepted value of the speed of sound or light? How can you explain the discrepancies between 

your calculated value and the accepted value? 

 
See all published activities for Wave Intro here. 

For more tips on using PhET sims with your students, see Tips for Using PhET. 

 

Рекомендации по применению 

Примерные задания 

* Сравните волны на воде, звуковые и световые волны. Какие сходства и различия вы 
замечаете? 

* Как изменение частоты и амплитуды влияет на характеристики волны? Чем похоже 
капающий кран и динамик? 

* Разработайте эксперимент для измерения скорости волны. Как ваши измерения 
соотносятся с принятым значением скорости звука или света? Как вы можете объяснить 
расхождения между вашим расчетным значением и принятым значением? 
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